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A13娱乐

漫威超级英雄片《死侍 2：
我爱我家》 自定档 1 月 25 日
在内地上映就引发了不少关
注，但影片上映后在内地的票
房表现并不如人意。 根据猫眼
专业版数据，该片首周末进账
1.51 亿元，相比去年 5 月在北
美的首周票房 1.25 亿美元，内
地的票房可以说是非常惨淡。
而且，无论是话题度还是口碑
都非常平庸，猫眼和淘票票评
分为 7.4 分和 7.8 分， 豆瓣评
分 7.4 分。

《死侍 2》是 2016 年《死
侍》的续集，以漫威超级英雄
人物“死侍”为主角。 在原著漫
画中， 死侍原本是个普通人，
由于得了不治之症而自愿加
入“X 武器计划”，他如愿得到
了金刚狼自我愈合的能力，精
通各种武器，但付出的代价是
失去了容貌， 精神也不太稳
定。 史崔克将军把他作为“失
败品” 投入监狱并继续研究，
但他最终出逃。 死侍也被称作
漫威史上最贱的“嘴炮帝”，角
色亦正亦邪，他不以拯救世界
为己任，只做自己认为正确的
事情，终日躲在面罩和紧身衣
之下， 正如饰演者瑞安·雷诺
兹所说：“他推翻了人们对英
雄的所有期待。 ”

《死侍 2》于 1 月 25 日在
内地上映首日，以 39.3%的排
片率收获票房 5871 万元，周
末两天分别进账 5206 万元和
4054 万元。 相比《海王》《毒
液》在内地首日票房就分别达
到 1.45 亿元 、2 亿元，《死侍
2》 这部超级英雄大片的表现
完全不在一个级别 。 反观北
美，《死侍 2》的票房超过 3.24
亿美元，全球票房已超过 7.67
亿美元，内地影市的冷淡或许
也让出品方 20 世纪福斯和漫
威影业感到意外。

有发行经理认为，《死侍
2》 在内地遇冷的原因之一是
进入中国市场太晚，距离北美
的上映时间 2018 年 5 月 18
日已经过去大半年，网络资源
早已流出，缺乏新鲜度。 其次，
《死侍》 第一部没有在内地上
映，中国观众对这位主角的熟
悉程度不够 。 影评人徐若风
认为，《死侍 2》是上一部的升
级版，“但漫威的故事已经走
入重复与套路的怪圈，无论怎
么蹦都很难蹦出新鲜感了”。
加上临近春节假期，人们忙着
准备过年，也在一定程度上影
响了票房。 事实上， 截至昨
日，1 月以来的内地总票房还
不到 31 亿元。

改编自刘慈欣同名小说的科幻电影《流
浪地球》将于 2 月 5 日全国上映。 影片由郭
帆执导，吴京特别出演，屈楚萧、李光洁、吴
孟达、赵今麦等领衔主演。 昨日，众主创齐
聚北京首映礼， 导演郭帆回顾四年的艰苦
创作十分感慨：“好像跑了一场马拉松，之
前一直在奔跑，看不到终点，现在特别期待
冲过终点的那一刻。 ”

《流浪地球》讲述在不久的未来，人类
面临太阳即将毁灭的绝境，于是开启了“流
浪地球”计划，试图带着地球逃离太阳系寻
找新家园。 郭帆表示， 比起好莱坞科幻大
片，《流浪地球》 有着专属于中国人的精神
内核。 看过成片的原著作者刘慈欣也表示
满意：“《流浪地球》第一次把中国人对故土
和家的情感在太空上展现出来， 希望这个
春节有更多人能感受到中国科幻的魅力，
感受其中的中国式情感。 ”

谈起片中的中国式父子情， 吴京感慨

道：“片中的这对父子，一个是内心火热表面
冷酷的人， 一个是嘴硬永远梗着脖子的人，
两个人都不肯认输，而这件大事终于让他们
彼此走近。 ”他还表示，现实中他对儿子也
是有歉疚的：“因为一直在拍戏，错过了他人
生中很多成长瞬间， 跟孩子之间有点疏远。
这一点我跟郭帆导演很像，一个大老爷们为
了自己的事业，忽略了跟孩子的互动。 电影
里表达的父子情就是想告诉大家，不要因为
距离而忽略了亲情。 ”

除了客串出演，吴京还担任了《流浪地
球》的出品人。 他笑称自己是被“骗”来的：

“导演先是找我去客串， 郭帆的状态就像当
年我拍《战狼》时一样，开创一个类型电影非
常不容易， 我很愿意支持他。 可拍着拍着，
他跟我说超支了， 我想既然参与进来了，那
就投资吧。 最后我客串了 31 天的戏， 结束
时他又跟我商量说能不能不收片酬，那就不
收吧。 郭帆就是个‘大骗子’！ ” （王莉）

2019 年， 广东广播电视台音乐
之声迈入 28 岁了。“好音乐， 不将
就———广东广播电视台音乐之声 28
周年台庆 DJ 群星演唱会”近日在广
州举行，《天生快活人》掌门人林颐担
任主持。

当晚，众多知名主持人用他们的
“靓声” 展示了各种各样的才艺。 林
颐、林琳、潘多拉、林荣骏、梁宇翀等
多位本土 DJ，联手刘柏亨、王子建、
郑建鹏、钟明秋等歌手，带来了特别
版《单车》、影视歌曲串烧、电音版《墨
尔本的翡翠》等多个节目，为音乐之
声庆生。

本次活动还表彰了多位优秀主

持人， 现场颁发了最爱节目大奖、最
爱主持人大奖、20 年钻石主持大奖、
最佳品牌活动大奖等多项大奖。

（胡广欣）

在《知否》里成为“欢乐担当”，表情包一夜走红网络

刘琳：“大娘子”其实是个悲剧
电视剧《知否？知否？应是绿肥

红瘦》（以下简称《知否》） 播出以
来，刘琳饰演的盛家大娘子王若弗
凭借单纯莽撞、憨直可乐的形象深
入人心， 被观众称为“宝藏大娘
子”“欢乐担当”，由其形象衍生出
来的一系列表情包更走红网络。

近日， 刘琳接
受羊城晚报记
者的采访，与
观众分享走红
后的感受。

羊城晚报： 大娘子这个
角色讨论度很高 ， 有没有感
到自己人气的变化？

刘琳 ： 现在我买菜也
好 ，坐地铁也好 ，经常会被
人认出来 。 但不管别人喜
不喜欢我， 我都会以不变
应万变 ， 该怎么生活还是
怎么生活。

羊城晚报： 网友制作了
一系列 “大娘子 ”表情包 ，你
看了有什么感觉？

刘琳： 我一开始觉得挺
吃惊的， 但现在慢慢也适应
了，而且我自己也会经常用。

羊城晚报： 当时为什么
会接演这个角色？

刘琳： 我觉得这算是一
个挑战， 就像导演说的，要
用现实性的表演方式，但同
时又要很有喜感，这是我之
前没有尝试过的。 而且我没
演过大型古装剧，只是客串
过，这也算是我第一次真正
演古装剧。

羊城晚报： 你还有什么
特别想要挑战的角色吗？

刘琳： 我最大的愿望还
是出演善良的人， 这是我本
人的一个基本原则。 当然这
个人也会有缺点和毛病，但
骨子里还得是善良的人。

羊城晚报： 大娘子喜感

十足， 以后会考虑朝喜剧这
方面发展吗？

刘琳： 我也是演了《知
否》 才发现自己身上还有喜
剧天分的， 以后走喜剧路线
也可以， 挺好的。 一些网友
也说我大脸盘子， 长了一张
没文化的脸， 比较适合演大

娘子(笑 )。
羊城晚报： 演 过 大 娘

子 之 后 ， 会 不 会 担 心 被 定
型呢 ？

刘琳： 其实我也有点担
心，如果观众看多了，就没什
么新鲜感了。 其实我还是能
演各种各样的角色的， 我希
望接下来遇到的角色和剧本
能更有挑战性。

林颐等 DJ 为音乐之声 28 岁庆生

漫威超级英雄票房不灵了？

《死侍 2》在内地意外遇冷
羊城晚报记者 何晶

羊城晚报记者 艾修煜

羊城晚报： 你是怎么定义
大娘子的性格的？

刘琳： 大娘子看上去是一
个喜剧人物， 但我演的时候是
按悲剧人物来演的， 我觉得这
样会有一种反差。

羊城晚报： 你在生活中跟
大娘子像不像？

刘琳：我觉得有像的地方，
都挺耿直、挺真性情的。

羊城晚报：你发微博说 “大
娘 子 脑 子 准 备 要 被 猪 油 糊 死
了”，能剧透一下大娘子之后的
人物走向吗？

刘琳： 大娘子后来被人蛊
惑了，做了一些错事，差点造成
无法挽回的局面。 但我觉得大

娘子也挺可怜的，是被亲人、亲
情利用了， 所以我觉得她也是
值得同情的， 到后面你们可别
恨我。 其实她绝对没有害人之
心，大娘子之所以被观众接受，
就是因为她并不“坏”。

羊城晚报： 大娘子给很多
观众带来了欢乐 。 你会被自己
的表演逗笑吗？

刘琳： 看这个剧的时候，
我自己还挺理性的，但我先生
就觉得很搞笑， 我的孩子也觉
得特别好玩儿。 那些滑稽的表
演， 我的孩子会一遍一遍地让
我演给他看，他就会“嘎嘎嘎”
笑个不停。

羊城晚报： 能不能评价一

下赵丽颖？
刘琳： 我觉得丽颖和“明

兰” 这个角色是有一些契合点
的。丽颖这孩子，一点都不矫揉
造作， 还有一种勇敢无畏的劲
头， 我觉得她今天能这么成功
也是有原因的。

羊城晚报：顾廷烨 、齐衡 、
盛长柏……你本人最欣赏剧中
哪个男性角色？

刘琳： 剧中出现的这些男
性角色，我都很喜欢。 顾廷烨，
那么有担当的一个男人；齐衡，
翩翩君子；我的“儿子”长柏，那
就不用说了， 年纪轻轻就中了
举， 而且是特别坚定的一个男
孩子……我都很喜欢。

《流浪地球》在科幻题材中展现中国式情感

吴京自爆对儿子“有歉疚”

关于走红：“我会以不变应万变”

关于形象：“走喜剧路线也可以”

关于角色：“大娘子其实挺可怜”

盛盛家家大大娘娘子子王王若若弗弗（（刘刘琳琳饰饰））毛毛病病多多多多但但心心眼眼不不坏坏
莽莽撞撞憨憨直直的的大大娘娘子子备备受受观观众众喜喜爱爱

主主创创阵阵容容庞庞大大

吴吴京京除除了了客客串串出出演演
还还是是出出品品人人之之一一

死死侍侍（（右右二二））在在内内地地有有点点““生生不不逢逢时时””

左起：音乐之声主持人文文、林琳、林颐


